



„Elša“ spendet stolze Summe

Der jährlich von der Gießener Vertretung der internationalen Jura-Studenten-Vereinigung European Law Students Association (Elša) ausgerichtete Jura-Tag, an dem Experten den Studierenden Informationen für den Berufseinstieg vermitteln, hatte sich bei seiner vierten Auflage mehr als gelohnt. Denn insgesamt 5659,77 Euro auf den Cent genau waren dabei als Spenden durch Standgebühren und sonstige Zuwendungen der beteiligten Fachbuchverlage und Unternehmen zusammengekommen. Nutznießer ist die Zweigbibliothek Recht und Wirt-

schaft der Justus-Liebig-Universität, für die mit diesem Geld rechtswissenschaftliche Studienliteratur angeschafft werden soll. Sybille Hamelmann, Präsidentin von Elša Gießen, und der Organisator des Jura-Tages, Fabian Neumann, übergaben nun einen symbolischen Scheck an Bibliotheksleiter Matthias Wolf (Zweiter von links) und den Dekan des Fachbereichs Rechtswissenschaft, Prof. Thilo Marauhn (Zweiter von rechts). Beide freuten sich sehr über das Engagement der Studierenden und bedankten sich für die großzügige Spende. fod/Bild: Docter